

## Nuevo proyecto: el SEVC

**A**cabamos de celebrar el 40 Congreso Nacional de AVEPA. En este marco se ha anunciado oficialmente el SEVC (Southern Europe Veterinary Conference). Este nuevo proyecto de nuestra asociación ya se ha mencionado en algunas editoriales, se expuso en la asamblea ordinaria del día 22 de Octubre pasado y lo he comentado en alguna de las entrevistas de los últimos números de las revistas del sector. Soy consciente de la gran cantidad de información que recibimos diariamente y es de suponer que ahora, en esta editorial, también será nuevo para muchos y desconocido para los que tampoco la lean. Insisto, recibimos demasiada información y los que ya conocen el proyecto por su importancia, me perdonarán que insista en su difusión.

Desde el exitoso Congreso Mundial de Granada, AVEPA goza de una reputación internacional, sobretodo desde el punto de vista organizativo, que nos permite abordar nuevos retos en el desarrollo de nuestra misión:

“Ofrecer a los veterinarios y sus colaboradores la mejor formación científica y humana, persiguiendo la excelencia profesional, y contribuir de este modo a la mejora del bienestar animal.”

Nuestras relaciones internacionales se han hecho muy estrechas con la NAVC (The North American Veterinary Conference), organizadores cada mes de Enero del Congreso de Orlando (Florida), seguramente el mayor evento veterinario del mundo, en cuyo seno tenemos una sala con ponentes españoles, y a cambio ellos tienen también una sala en el nuestro.

En este contexto de misión, vocación, prestigio y excelente relación, nos hemos atrevido a proponer la ampliación internacional de nuestro congreso. La intención no es otra que seguir dando respuesta a la permanente necesidad de aprender y ofrecer la mejor formación europea para nuestros socios, para nuestros veterinarios y sus equipos... aquí en España... ¡En casa! La dimensión y diversidad que puede alcanzar nuestro congreso toma ahora proporciones incalculables. Un gran número de salas con niveles bien diferenciados, talleres prácticos, sesiones de alta especialización... Hoy, insisto, de dimensión y aprovechamiento incalculable.

La respuesta por parte de nuestros interlocutores norteamericanos ha sido magnífica desde el primer momento. La marca SEVC es 100% de AVEPA y ellos, nuestros socios para este proyecto, aportan su enorme experiencia y su incalculable prestigio. La expectativa creada en las empresas, sin cuya aportación tampoco serían una realidad estos eventos, también ha sido, debido a esta sinergia AVEPA-NAVC, extraordinaria... Podemos aproximarnos a la utópica suma de “1+1=3”.

Premisas para enfocar un acontecimiento de estas características: periodicidad anual, buenas comunicaciones, ciudad con atractivo turístico, sede física cómoda, bien comunicada y con capacidad para crecer, convenio con la universidad para la realización de los talleres (la legislación hoy es muy exigente), etc.

Los que hayan asistido a este último Congreso Nacional han podido comprobar *in situ* que el CCIB (Centro de Convenciones Internacionales de Barcelona) es hoy por hoy la mejor opción. Tenemos pues fechas del SEVC, coincidiendo con nuestro Congreso Nacional para no perder nuestra identidad, desde el 2007 hasta el 2011. Os invito a entusiasmáros como lo estamos nosotros.



Rafael Mendieta  
Presidente de AVEPA

Rafael Mendieta  
Presidente de AVEPA